

Quand le futur apparaît !

L'avenir est insaisissable... Si nous tentons de l'attraper, si nous pensons le tenir entre nos doigts refermés, nous nous apercevons assez vite que notre paume est creuse ! Pourtant, il arrive parfois qu'il surgisse de nulle part, à travers des phénomènes de la conscience, inexplicables, fragiles, imprévisibles, que nous savons aujourd'hui situés au-delà de l'espace-temps.



Sébastien Lilli
Directeur de la publication
et rédacteur en chef

Des milliers de témoignages recueillis par des chercheurs de par le monde ont démontré la réalité des prémonitions, mais les questions n'en restent pas moins existentielles : pourquoi le futur se montre-t-il parfois ? Qui est-il exactement ? Et qu'a-t-il à nous dire ? Choisit-il ses cibles ?

Se posant devant nous telle une photo aux mille couleurs, nous montrant son existence un bref instant avant que le vent ne l'emporte, il nous laisse souvent dans l'incertitude et le désarroi, sans nouvelles, jusqu'au moment précieux où il devient « instant présent ».

Lorsqu'on emprunte le chemin d'une spiritualité authentique, là où l'« ici et maintenant » prime sur le reste, et où toutes les questions de sens sont pleinement accueillies, nous ne pouvons pas faire l'impasse sur cette autre interrogation : le futur est-il écrit, qu'en est-il de notre libre arbitre et du destin ?

Nos rêves sont-ils les premiers témoins de son apparition ? Les découvertes scientifiques autour de la rétrocausalité remettent-elles en question le concept de destin ou de karma ? Que penser de la voyance, ou des outils venus d'Asie construits pour mieux appréhender le temps, comme le Yi Jing ? Existe-t-il d'autres moyens pratiques pour nous aider à structurer l'avenir ?

Alors que les tensions géopolitiques et sociales montent d'un cran, que les catastrophes naturelles se multiplient, que l'avenir s'assombrit dans cette incertitude du lendemain, il est plus qu'indispensable de questionner les expériences extraordinaires. Il n'est pas question d'agripper violemment le futur, mais d'ouvrir les yeux sur ses merveilleux visages qui ont tant à nous enseigner sur l'Univers et sur nous-mêmes... Serait-ce une des clés pour l'émergence d'une nouvelle humanité ?

Je suis très heureux de vous présenter ce nouvel *Inexploré* qui illuminera, je l'espère, votre automne !

“

Comme le passé, le futur vient-il nourrir le présent, à l'image d'une boucle ou du symbole de l'infini ?

”